

Firma de patrocinio del grupo scout

Escrito por Administrador
Miércoles, 29 de Mayo de 2013 00:00

{besps}secretariageneral29052013|width=215|height=161{/besps}

El martes 28 de mayo, en la Dirección de Deporte, el Intendente Municipal Juan Carlos Gasparini se reunió con representantes del grupo scout Roque Pérez y representantes de scout Argentina de las ciudades de Azul y Tandil para la firma del contrato de patrocinio con dicha agrupación de nuestra ciudad.

Durante la reunión, de la cual participaron la Secretaria de Coordinación y Gestión Graciana Uruslepo y el Director de Deporte Fernando Forastieri, se proyectaron los pasos a seguir previo a la apertura del grupo a la comunidad.

El grupo, con el apoyo del municipio, se encuentra actualmente poniendo en condiciones lo que será la sede para el desarrollo de las actividades ubicada en el predio del ferrocarril sobre la calle 25 de Mayo. Esta prevista su inauguración para los festejos del Centenario de la autonomía municipal.